



Trabajadores del Poder Judicial marchan al Zócalo para protestar contra la reforma de AMLO

A los trabajadores se sumaron ciudadanos de distintas organizaciones civiles que se oponen a la reforma que Morena pretende aprobar a inicios de septiembre

Por Omar Tinoco Morales



Trabajadores del Poder Judicial de la Federación marcharon este domingo 25 de agosto en el Centro de la Ciudad de México en protesta por la reforma constitucional que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador y que Morena está por aprobar en las primeras semanas de septiembre.

Con la consigna “**¡Sin color, ni partido la justicia se ha impartido!**” y “**¡Si el pueblo se informa no pasa la Reforma!**” el contingente avanzó desde el Monumento a la Revolución con dirección a la calle de Pino Suárez en el primer cuadro de la ciudad, donde se encuentra la sede de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)**.

A los trabajadores se sumaron ciudadanos de distintas **organizaciones civiles** que se oponen a la reforma para que jueces, magistrados y ministros sea electos a través del voto popular, pues consideran que grupos políticos intervendrán en las campañas electorales.